

Le président nord-coréen offre un dîner de bienvenue aux envoyés spéciaux de Séoul



Pyongyang, 5 mars (RHC)- Le président de la République Populaire Démocratique de Corée, Kim Jong-un a offert un dîner de bienvenue aux envoyés spéciaux de son homologue sud-coréen, Moon Jae-in, qui cherchent à servir de médiateurs en faveur d'un dialogue entre Pyongyang et Washington.

Une délégation de la Corée du Sud formée de dix membres ayant à leur tête le chef du Bureau de la Sécurité

Nationale, Chung Eui-yong est arrivé aujourd'hui à l'aéroport international de Sunan.

Les autorités nord-coréennes ont exprimé sur plusieurs tribunes leur volonté de dialoguer avec les États-Unis qui exigent que Pyongyang renonce à son programme nucléaire militaire.

Cependant, Pyongyang réaffirme que son programme nucléaire a un caractère défensif et dissuasif face aux menaces de Washington et de ses alliés.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/156686-le-president-nord-coreen-offre-un-diner-de-bienvenue-aux-envoyes-speciaux-de-seoul>



Radio Habana Cuba